



Pièces 10 Pièces
Référence V0678MGS
Prix 3 140 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

Vaste propriété de style provençal située au sein d'un domaine sécurisé très prisé avec une très belle vue sur la campagne et les montagnes du Mercantour, à proximité d'un golf, de l'étang de fontmerle et des accès à Sophia Antipolis. Cette villa au calme absolu bénéficie d'une triple réception d'environ 90 m2, une cuisine équipée indépendante, 6 chambres, 5 salles de bains/salles d'eau, un bureau, une salle de jeu avec bar, buanderie, et de nombreuses terrasses invitant à la détente. Edifiée sur un magnifique parc clos arboré de 7 490 m2 avec piscine traditionnelle, cuisine d'été, double abri ...

Vast property in provencal style, situated in a secure domaine with tight security and a very beautiful view of the countryside and the Mercantour mountains, close to a golf club, and to the Fontmerle pond, with access to Sophia Antipolis. This villa, in absolute tranquility, benefits from a large living room / dining room of about 90 m2, a separate fully equipped kitchen, 6 bedrooms, 5 bathrooms / shower rooms, a study, a games room with a bar, a laundry room and several terraces inviting a relaxing atmosphere. Built on a magnificent enclosed garden of 7,490 m2 with a traditional swimming ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





